
Naturgesetzen auf der Spur

Warum blubbert es im Glas, wie und warum wird Rotkrautsaft plötzlich grün? Probieren – Beobachten – Staunen – Fragen – Erkennen! Interessante Experimente im Sachunterricht faszinierten unsere Schülerinnen und Schüler.

Zur Faschingszeit öffneten sich wieder unsere Klassentüren. Gemeinsam forschten die Schülerinnen und Schüler aller Schulstufen an verschiedenen Stationen.



Kreativ im Fasching

Lustig ist die Faschingzeit!!

Es wurde gebastelt, gemalt und gespielt. Begeistert richteten die Kinder gemeinsam eine gesunde Jause. Sie strichen und verzierten Butterbrote mit Gemüse und Schnittlauch. Sogar ein bunter Faschingscocktail wurde gemixt.



Mit wachen Sinnen lassen sich Wunder entdecken

Die Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Schulstufe begaben sich auf eine faszinierende Entdeckungsreise durch die Welt der Sinnesorgane. Im Rahmen des Sachunterrichts konnten die Kinder an verschiedenen Stationen auf spielerische Weise ihre Sinne erforschen. An der Station "Sehen" hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, optische Täuschungen und die eigene Sehkraft zu entdecken. Die Station "Hören" bot den Lernenden die Möglichkeit, unterschiedliche Geräusche zu erkennen und ihre Hörfähigkeit zu schärfen. Mit selbst erfundenen Rhythmen schulten die Kinder ihr Gehör. Die Stationen "Riechen" und "Schmecken" machten den Kindern besonders Spaß. Hier konnten sie unterschiedliche Aromen erschnuppern und verschiedene Geschmacksrichtungen anhand selbstgemachter Smoothies schmecken. Abschließend gab es eine Station zum "Tasten", bei der Materialien mit unterschiedlichen Oberflächenstrukturen erforscht wurden, um ein besseres Verständnis für den Tastsinn zu entwickeln.



Geburtstage feiern am Nachmittag



Auch unsere Geburtstagsfeiern in der Nachmittagsbetreuung bereiten uns viel Spaß! Wir feiern monatlich eine Party, in der unsere Geburtstagskinder im Mittelpunkt stehen. Dabei wird für diese von den MitschülerInnen eine Geburtstags-Sonne mit verschiedenen Legematerialien (der Jahreszeit angepasst) gelegt. Danach wird ein Geburtstagslied gesungen

und ein Geschenk überreicht! Den Höhepunkt bildet die Würstlparty (entweder Hotdogs oder Würstl mit Semmeln) und das anschließende gemeinsame Spielen im Turnsaal. Hier dürfen sich die Geburtstagskinder ein Spiel aussuchen!



Eine Vielfalt an Musikinstrumenten

Gleich zu Beginn des neuen Jahres lauschten alle Schülerinnen und Schüler im Musikunterricht dem Neujahrskonzert der Wiener Philharmoniker. Danach wurde die Instrumentenvielfalt im Orchester erarbeitet. Darauf folgten Besuche von zwei bekannten Musikern aus Unterrabnitz. Dominik Morth stellte seine Instrumente den Kindern in der Schule vor. Wie klingen Tenorhorn, Trompete, Steirische Harmonika und Ziehharmonika?



Sandra Zöchbauer spielte auf der Klarinette und auf dem Saxophon.



Fleißige Hände in der Osterwerkstatt

Der Osterhase wurde in der Osterwerkstatt von den Schülerinnen und Schülern der Volksschule tatkräftig unterstützt. An verschiedenen Stationen konnten die Kinder ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Aus kleinen Holzspaten wurden Häschen und Küken dekorativ gestaltet. Besonderer Geschicklichkeit bedurfte es bei der Herstellung von Osterhasen aus Pappmasche.



Auch feiner Duft durchströmte das Schulgebäude. Kinder der 3. und 4. Schulstufe backten kleine Topfenteig-Häschen. Ob die Schülerinnen und Schüler am letzten Schultag vor den Osterferien alle Verstecke vom Osterhasen finden werden?





FASCHING

Der Fasching wurde auch in der Krippe und im Kindergarten ausgiebig gefeiert. Bei Tänzen, Liedern und Spielen konnten sich die Kinder richtig austoben. Nach der gemeinsamen Jause gab es dann auch noch einen Umzug durch Unterrabnitz!



Die Kinder der Krippe und des Kindergartens begrüßten bei einem gemeinsamen Spaziergang durch die Ortschaft mit fröhlichen Liedern den Frühling...

